第2回日本大使杯空手選手権大会

(2018年6月3日 於:クロスロードホテル サピトゥワ・ホール)

2018年6月3日、マラウイ空手連盟との共催で、第2回日本大使杯空手選手権大会を開催しました。開催地 リロングウェ(首都)及びブランタイヤの空手クラブに所属する約60名の選手が型のトーナメント戦に参加し ました。また、試合形式の組み手デモンストレーション及び異なる流派による型も披露されました。

柳沢大使はスピーチで、本大会での選手の活躍を賞賛するとともに、今年初めての開催となった子ども部門の型トーナメントの実施にふれ、さらに多くの子どもたちが空手を通じて体力面だけでなく精神面でも大きく成長することを願うと述べました。

大会には、主賓のンダラマ・労働・青年・スポーツ・人材開発省スポーツ局長の他、マラウイオリンピック委員会関係者や政府関係者の来賓も参加し、多くの観客が空手を楽しみました。



選手ラインアップ

型トーナメント (子ども部門)

型トーナメント (カテゴリー3)



組み手デモンストレーション

柳沢大使による閉会の挨拶

主賓ンダラマ・スポーツ局長による 閉会の挨拶



表彰式 (子ども部門)

表彰式 (カテゴリー1)